

# Ahorrar agua, nuevo exhorto a capitalinos

El jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, llamó a los capitalinos a usar el agua lo mejor posible; es decir, administrarla y cuanto antes hacer un programa de ahorro en sus casas, como una serie obligatoria porque "familiares para agua".

Al entregar 300 caños, del programa que ahorra agua y se regala a los vecinos de la delegación Iztapalapa, el jefe de gobierno del Distrito Federal explicó de forma didáctica la importancia de utilizar estos instrumentos para sostener las acciones conjuntas en el ahorro del liquido.

En este contexto, Ebrard Casaubon señaló que se anuncia de un programa similar para "no pensar en la mayoría de la población, hayas o no electricistas. A mí lo que me interesa es que haya agua y que la pueda guardar la gente".

De acuerdo con el jefe de gobierno capitalino esos límites tienen como objetivo que los habitantes de ciudad,

sobre todo los más humildes, puedan guardar agua, pues la primera injusticia es que a nadie falta agua es que hay personas que no la pueden guardar porque no tienen el espacio al cuarto para un tanque.

Por ello lo primero es lograr que la gente más humilde "la clase trabajadora de nuestra ciudad que es nuestra gente, los que nos llevaron a donde estamos, temprano fíjase, porque si vamos a tener escases de agua serán los más afectados".

A su vez, el director general del Sistema de Agua de la Ciudad de México (SACM), Hamón Aguirre, advirtió que el problema de agua será permanentemente peor si deján de regalar 300 millones de litros en la ciudad por falta de lluvias.

Por ello exhortó a los capitalinos a extremar las medidas de cuidado del agua; se trata de ser solidarios con la ciudad y con nuestros hijos, añadió.



Marcelo Ebrard Casaubon.

